

76. Jahreshauptversammlung der Siedlergemeinschaft Furtwangen am 23.03.12

Bei der Jahreshauptversammlung der Siedlergemeinschaft Furtwangen im „Gasthaus Bad“ wurde das Führungsteam neu besetzt.

Als stellvertretender Gemeinschaftsleiter löste Ralf Weisser Edith Limberger ab.

Doris Tritschler übernahm das Amt als Schriftführerin von Hanjo Herzog.

Claudia Eilf und Hanjo Herzog wurden als neue Beisitzer gewählt.

Ralf Konopke wurde als Beisitzer und Josef Straub als Kassierer in ihren Ämtern bestätigt.

Gemeinschaftsleiter Richard Menke ließ das vergangene Jahr Revue passieren. Die Auslieferung von Düngemitteln und Blumenerde im Frühjahr und Herbst macht zwar viel Arbeit, lohnt sich aber, da eine Umsatzprovision in die Gemeinschaftskasse fließt. Wegen des hohen Preises wurde im vergangenen Jahr weniger Heizöl eingekauft.

Bei der Ölbestellung arbeiten die drei Siedlergemeinschaften Furtwangen, Gütenbach und Neukirch eng zusammen.

Viel Lob erhielt die Siedlergemeinschaft für die Organisation der BZA-Süd in der Aula der hiesigen HFU.

Über einen guten Kassenstand informierte Josef Straub. Trotz der Ausgaben für die Veranstaltungen zum 75jährigen Jubiläum konnte der Kassenstand des Vorjahres gehalten werden.

Als Vertreter der Stadt überbrachte Bürgermeisterstellvertreter Manfred Kühne in seinem Grußwort die Grüße von Bürgermeister Josef Herdner und den Gemeinderäten.

Die Grüße des neuen Kreisverbandes Schwarzwald-Baar-Heuberg überbrachte Philipp Dury aus Donaueschingen.

Als Vertreter der Gemeinschaft aus Neukirch war die Familie Kammerer und aus Gütenbach Frau Antonia Schwär und Herr Siegbert Markon anwesend.

Nach der Vorschau auf die geplanten Veranstaltungen des kommenden Jahres durch Gemeinschaftsleiter Richard Menke zeigte Hanjo Herzog eine Diaschau mit Winterimpressionen von Furtwangen.



Philipp Dury und Claudia Eilf



Doris Tritschler